

Le président iranien affirme que la majorité de son peuple est favorable à un accord nucléaire



Téhéran, 26 mai (RHC-AFP)- Le président iranien Hassan Rohani a assuré ce mardi que la majorité des Iraniens veulent vivre en paix avec le monde et qu'ils sont favorables à la signature d'un accord nucléaire avec l'Occident.

Au sujet des négociations en cours avec les membres du Conseil de Sécurité de l'ONU plus l'Allemagne, le chef de l'État iranien a expliqué que même s'il existe une minorité d'Iraniens opposés à ces discussions, la plupart de ses concitoyens sont pour la paix et la réconciliation.

Même si ces négociations ont reçu l'aval du guide suprême iranien l'Ayatollah Ali Khameneï et que la plupart des forces politiques y sont favorables, certains groupes conservateurs critiquent les concessions consenties par Téhéran.

Depuis 2013, l'Iran et les puissances occidentales négocient sur le programme nucléaire pacifique développé par ce pays. Le 2 avril dernier, un accord-cadre avait été trouvé : l'Iran et le groupe 5+1 doivent rédiger un accord définitif d'ici le 30 juin prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57218-le-president-iranien-affirme-que-la-majorite-de-son-peuple-est-favorable-a-un-accord-nucleaire>



Radio Habana Cuba